

## 上毛町体育協会加盟団体の紹介

当サークルは30年ほど前に発足し、現在約15名で活動しています。卓球は個人競技であり、レベルの差はあるものの、和気あいあいと楽しく卓球をしています。幼児から高齢の方まで参加しておりますのでぜひ一度見学にお越しください。初心者大歓迎です。

- 練習日時 毎週月・土曜 20:00~22:00
- 練習場所 農業者トレーニングセンター
- 問い合わせ先 高野 正博さん TEL 72-2094

## 卓球サークル



## 秋季大運動会が開催されました

9月23日(日)に、友枝小学校と西吉富小学校で秋季大運動会が開催されました。両校とも、子どもたちは元気よく素晴らしい演技を見てくれました。また、保護者、地域の方々、来賓の皆様にも参加していただき、秋の楽しい一日を過ごすことができました。ご声援・ご協力ありがとうございました。



▲友枝小学校

▲西吉富小学校

## ペタンク大会で大活躍！

福岡県老連ペタンク大会で垂水チームが優勝、尻高下チームと西区チームが3位

9月27日(木)に小郡市で開催された「福岡県老人クラブペタンク大会」に、地区大会を勝ち抜いた40チームが参加し、垂水チームが優勝、尻高下チームと宇野西区チームが3位を獲得しました。上毛町は、昨年の宇野西区チームに続き2連覇となり、通算で5回の優勝をしています。



## ねんりんピック全国大会ペタンク交流大会に宇野垂水チームが出場します

11月3日(土)から6日(火)にかけて富山県で開催される全国大会「ねんりんピック富山2018」に、昨年、福岡県ねんりんピックペタンク交流大会で優勝した宇野垂水チームが出場します。選手皆さんのご活躍を期待しています。

また、10月21日(日)に大野城市で開催された「福岡県ねんりんスポーツ文化祭ペタンク大会」で、上毛Aチームが見事優勝を果たし、来年、和歌山県で開催される全国大会への切符を獲得しました。これで、上毛町は5年連続で全国大会に出場することになります。



▲「ねんりんピック富山2018」に出場される宇野垂水チームの皆さん

## 上毛町少年海外体験学習「バンコク友好の翼」

国立チュラローンコーン大学附属小学校児童28名が上毛町を訪れました

タイ・バンコクにあるチュラローンコーン大学附属小学校から5年生児童28名が、9月28日(金)から10月6日(土)の間、上毛町を訪れました。滞在期間中に町内小学校との体験交流や日本の家庭生活を体験するホームステイ、両国の交流を記念する植樹、ホストファミリーの小学5年生児童との交流会など様々な体験・交流を行いました。

南吉富小学校ではけん玉や紙相撲などの昔遊びを行いました。友枝小学校では書道の体験を通して漢字を学びました。西吉富小学校では生け花体験。唐原小学校では綱引きや玉入れなどのスポーツ体験を通じた交流を行いました。また、南吉富小学校、唐原小学校では給食も体験しました。

到着初日の9月28日は、大池公園ふれあいの里で両国交流を記念して植樹を行いました。記念植樹には、8月にバンコクへ渡航研修を行った小学6年生児童の団員と今回の訪日でホストファミリーになった小学5年生児童、立命館アジア太平洋大学留学生らが参加し、イロハモミジを植樹しました。植樹を終えた後は、大平楽ぶらり劇場で交流会を行い、舞踊ショーの鑑賞を通じて交流しました。

9月29日は、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」で開催された西友枝とうろう祭に参加し、訪日前にチュラローンコーン大学附属小学校児童が作成した紙灯籠に火を灯しました。他にも唐原神楽の披露やもちつきなど、日本の祭りを体験しました。この日はホストファミリーの5年生児童も参加し、両国の子どもたちの笑顔があふれた交流会になりました。

町はこの交流を通じて次世代を担う児童たちが、より広い視野に立った物の見方、考え方ができる国際感覚をもった青少年に育つことを期待しています。



## 第13回上毛町ソフトボール大会結果

9月16日(日)、多目的運動広場で第13回上毛町ソフトボール大会が開催されました。町内各地区から9チーム152名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。

- |                    |            |
|--------------------|------------|
| 優 勝/JKA            | 準優勝/宇野西巨人軍 |
| 最優秀選手賞/増田 義輝(JKA)  |            |
| 敢闘賞/鶴海 健太郎(宇野西巨人軍) |            |



## 西友枝とうろう祭

9月29日(土)、雨天のため、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」施設内において「西友枝とうろう祭」が開催され、新米をはじめとした地元産品、しし鍋、つきたてのお餅などの秋の味覚を求めて多くの来場者でにぎわいました。

講堂のステージでは、ドリームズによるダンスやこうげき音楽俱楽部の演奏、唐原子供神楽の出演に大いに盛り上がりいました。夕方からは、施設内の通路に設置した飾り灯籠やチュラローンコーン大学附属小と友枝小学校の児童が製作した紙灯籠の幻想的な灯りが古き良き旧校舎に映え、感動的な光景が広がる中、唐原神楽の躍動感ある舞いに皆さん酔いしれていました。

